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Das Konzept des Netzwerks birgt, produziert und formuliert Wissen und Praktiken, andere wie auch sich selbst zu beherrschen, zu führen und zu kontrollieren. Genau dieser Funktion von Netzwerken gilt das Augenmerk des Symposions vom 26. bis 28. September 2005. Nicht, ob Netzwerke eine neue Form gesellschaftlicher Metastruktur bilden, steht zur Debatte, ausgelotet werden vielmehr die ordnungsstiftenden, regulierenden, kontrollierenden Momente, die Netzwerkpraktiken – Diskursen, materiellen und strukturellen Installationen, Umgangsformen mit und Verhaltensformen in Netzen – implizit oder explizit eingeschrieben sind.








The concept of Network implies, produces and formulates knowledge and practices that are used to rule, guide and controll others, as well as onself. The symposion on September 26-28, 2005, focusses on exactly this function of networks. It is not the question if networks are a new formation of social metastructures, but theor controlling and order imposing characteristics, which are implicitly or explicitly part of any network practices – in other words of discourses, of the material and structural installations, and of interactions with and in networks.
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